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成功反弹！而且是券商雄霸涨幅榜，有多久没有出现这种盛况了？ 

上次集体涨停还得回到 5 月份，距离现在足足有三个月了。 

今天有两件事让不少人感到意外，一是没有像七月下旬那波大跌一样

连续大跌，二是大跌之后引领反弹的不再是新能源半导体这些热点板块。 

很多人以为会复制 7 月下旬连续大跌的走势，早盘被吓得仓皇出逃，

结果卖在了最低点…… 

也有很多人认为会复制上次大跌之后的领涨板块，上午冲进了新能源
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和半导体，结果冲高回落，高位追涨反而被套。 

太阳底下没有新鲜事，但每天的太阳都是新的，行情可以借鉴，但绝

不会简单重复，一定结合当下的市场来分析。 

昨天的视频课其实已经说了这两点：不会连续大跌，引领反弹的板块

会变。 

因为盘面已经有征兆了，券商昨天就异动了，只是被大盘给拖下来了，

今天大盘企稳，券商就像被压后的弹簧，一下子就弹起来了。 

这就是老艾经常说的“小黑手理论”，假如你要往上起跳，背后突然

伸过来一只小黑手把你给拽住了，你没跳起来，当这只黑手拿开之后，你

是不是会继续往上跳，而且跳得很轻松？ 

昨天的小黑手就是大盘，硬生生把券商拉下来了，但今天大盘把黑手

拿开了，券商就很轻松地跳了起来，创造了三个月最大涨幅纪录，所以今

天应该重点关注券商板块。 

而正是券商的大涨，成功玩了个跷跷板游戏，硬生生把新能源和半导

体给撬了下来，让它们早盘的反弹半途而废。 

而券商作为牛市旗手，今天罕见地集体涨停，是否意味着牛市又来了？ 

这个不好说，毕竟 5 月份也演了这么一出，但随后迎来的却是新能源

半导体的牛市，而不是券商自己的牛市。 
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但行情仍然不会简单重复，在新能源半导体整整涨了三个月之后，今

天券商的大涨，注定是不会为他人作嫁衣。 

老艾认为，券商的大涨意味着风格转换的正式确立，意味着传统低估

值蓝筹板块迎来了轮动机会。 

虽然在上周就已经有这个征兆了，但今天才算是成功树起了大旗，让

仍处于犹豫狐疑状态的资金转投蓝筹的阵营。 

内资总是后知后觉，而前两天借内资砸盘扫货 100 多亿的外资，由于

先知先觉，今天又享受到了被内资抬轿的快感。人家今天也没闲着，又扫

货 74 亿。 

 

抢筹大战已经展开，希望内资不要再后知后觉，更不要不知不觉！ 
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